

Covid-19 : Cuba recense 57 nouveaux cas après l'application de 2076 tests PCR



La Havane, 13 avril, (RHC).- Les autorités cubaines ont confirmé 57 nouveaux cas de covid-19 après l'application hier de 2076 tests pour le dépistage de cette maladie. Ce chiffre porte à 726 le nombre total des patients recensés dans notre pays.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a précisé que de ces nouveaux cas, 61% ont été dépistés parmi des personnes qui ne présentaient pas de symptômes ce qui renforce le bien fondé de la distanciation sociale recommandée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219627-covid-19-cuba-recense-57-nouveaux-cas-apres-lapplication-de-2076-tests-pcr>



Radio Habana Cuba